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日    時 

 

場    所 

 

委員定数 

 

出席委員 

 

 

欠席した委員 

 

会議に出席した 

公務員の職氏名 

 

 

 

 

 

 

傍聴人 

 

日 程 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議の概要 

 

事務局 

 

令和５年四国中央市教育委員会第９回定例会会議録 

 

令和５年９月 26日（火） 午後２時 30分～ 

 

四国中央市庁 ４階 401会議室 

 

５名 

 

教育長 東  誠 、委員 石川 卓 、委員 石村 義哲、 

委員 星川 光代 、委員 石川 直子、委員 児山 初美 

 

なし 

 

教育指導部参与 森実 啓典、教育管理部長 合田 秀人、 

教育指導部長 高橋 徹、 

教育総務課長 宮下 浩 、生涯学習課長 西川 武志、 

文化・スポーツ振興課長 山田 仁美、学校教育課長 石川 典英、 

学校政策課長 鈴木 崇士、 

教育総務課長補佐 片岡 圭子、教育総務課係長 川上 留美、 

教育総務課主査 兵頭 昇政 

 

なし 

 

開会宣言 

教育長挨拶 

 

日程第１  令和５年第８回定例会会議録の承認  

日程第２  令和５年第９回定例会会議録署名人の指名 

日程第３  諸般の報告 

教育長より諸般の報告 

 第２期 四国中央市教育の振興に関する大綱について 

 各課長より事務報告 

日程第４ 議案第 41号 四国中央市教育委員会取組方針の策定について 

     議案第 42号 四国中央市教育支援センター要綱の一部を改正す  

            る告示について 

議案第 43号 四国中央市教育支援委員会委員の委嘱について 

 

日程第５  その他 

 令和５年第３回四国中央市議会質問及び答弁要旨について 

 令和５年度一般会計９月補正予算について 

 

閉会宣言  

 

 

開会 

午後２時 27分 令和５年第９回定例会を開会する。 
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事務局 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

事務局 

 

東教育長 

 

教育委員全員出席されているので、本定例会の成立を確認する。開会にあ

たり、教育長よりご挨拶をお願いする。 

 

教育長挨拶 

みなさま、改めましてこんにちは。本日はご多用の中、第９回定例会にご

出席をいただきましてありがとうございます。朝夕はやっと涼しくなってき

ましたという感じです。９月の市議会も本日で閉会となりました。 

９月 17日の日曜日には、市内全中学校の体育祭、また新宮の合同の大運

動会が無事実施されました。委員の皆さんには大変お世話になりました。し

かし、あの頃は暑かったですね。私は新宮に行きましたけれども、開会式の

始まる前から、セミの鳴き声が山に響いていて真夏のようでした。市内で

は、熱中症の生徒も２人ほどいたようですが軽症で済み、それぞれの学校で

成果のある行事になったようです。コロナ感染症という未曽有の事態があっ

たからこそ感じることだと思いますが、体育祭を観覧したり、各校のホーム

ページの写真を見たりする中で、子ども達が、学校というリアルな場に集う

ことでしか得られないものがあるなということをすごく思いました。体育祭

では、生徒会や各種委員会の生徒達が主体となって競技運営をしており、生

徒の自主的な活動を通して、それぞれの学年の自覚を促したり成長していっ

たり、先輩の姿からも学ぶことの多い、大切な場であると思いました。行事

をとおして生徒は育つと言われますけれども、その最たるものの一つが、体

育祭であったと思います。また、体育祭での生徒や学校の姿が、保護者・地

域の方の学校理解や学校支援につながればと思っております。 

そして、先日は公立幼稚園の運動会でした。私は、７月の幼稚園訪問がで

きておりませんでしたので、久しぶりの幼稚園の様子を見せてもらいなが

ら、孫を見ているような気持ちにもなり、手の込んだ準備や演出に、園長先

生や保育者へ感謝の思いがありました。しかし、年々、公立幼稚園の在園児

が減少していることに驚きます。少子化の影響とかお母さん方の社会進出に

伴って、保育の需要が増加しているからでしょうか。また、教育・保育の無

償化が実施されて、私立に比べて費用が安いという長所が薄れたことも原因

の一つかなと思ったりしました。それぞれの就学前の教育・保育施設には、

それぞれの特色がありますけれども、公立の園が公の教育機関として、地域

の幼児期の教育の質の維持や向上を牽引することは、これからも変らずに果

たしていくべき役割ではないかなと思っております。 

 さて、これから 10月に入りますと、スポーツの秋・芸術の秋・秋祭り・

公民館祭などに関わる様々な行事があります。社会教育、学校教育等の研究

会の時期でもあります。人が集い交流することで、学びと活動の循環につな

がることを期待しているところです。 

 では本日の会議、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

会議録承認 

会議録の承認について諮る。令和５年第８回定例会会議録案について、事

務局より説明を求める。 

 

令和５年第８回定例会会議録案の概要を説明する。 

 

令和５年第８回定例会会議録案の承認について諮る。 
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全委員 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

承認する旨答える。 

 

承認の旨確認し、令和５年第８回定例会会議録の原案を承認する旨宣す

る。既に指名の教育委員には、それぞれ後ほど会議録に署名を願う。 

 

会議録署名委員の指名 

令和５年第９回定例会会議録署名人に、石川 直子委員、児山 初美委員

を指名する。 

 

報告事項 

 それでは、日程第３諸般の報告に移ります。 

 まず、私から報告します。９月１日の総合教育会議、大変お世話になりま

した。教育大綱の改定について２回の会議を経て、令和５年度から令和９年

度までの５年間における四国中央市教育委員会の取組方針が決定されまし

た。常に「人がまんなか 子どもがまんなか 未来を拓く人づくり～あった

かな四国中央市の教育～」の基本理念に立ち返りながら、具現化に努めてま

いりたいと思いますので、よろしくお願いいたします。それでは、事務局か

ら補足をお願いします。 

 

教育大綱については、こののち総務調整課がホームページに掲載し、議会等

の報告をすると聞いております。この大綱にそって、本日の議案にもなって

います取組方針についてもご審議いただきたいと思いますので、よろしくお

願いいたします。 

 

 議案のところで説明があると思います。それからもう一点は、不登校対策

としての「教育支援センター」の増設についてです。昨年度までの「適応指

導教室」という名称を、今年度から「教育支援センター」と変更しました

が、現在は、川之江の西川ふれあい塾にある「キトリ」、三島はパレット内

にある「ユーミールーム」、土居町の農村環境改善センターにある「はぁと

ふるＤоＩ」の３か所を開設しておりましたが、10月より１か所、増設す

ることになりました。場所は、伊予三島駅の近くです。この件についても、

本日の議案にも上げさせていただいており、９月市議会での一般質問でも答

弁しておりますので、後ほどその説明の際に詳しくお伝えをいたします。 

それでは、各課からの報告をお願いします。 

 

教育総務課所管の教育総務・学校管理・施設に関し、資料に基づき事務報

告する。 

 議案書の２ページをご覧ください。 

 ９/１ 教育長からもありましたとおり、今年度の総合教育会議が開催さ

れ、第２期の大綱が策定されております。 

 ９/５～26 第３回四国中央市議会定例会が開催されております。 

 本日９/26 第９回教育委員会定例会でございます。 

 10/５ 令和５年度の外部評価委員会第１回目開催予定でございます。 

 10/11 愛媛県メディア教育研究大会、松山市の愛媛県生涯学習センター 

へ、教育長が出席される予定です。 

 10/16～18 決算特別委員会が予定されております。 

 10/24 第 10回教育委員会定例会を予定しております。 
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宮下教育総務課長 

 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

10/28 愛媛県で開催となっておりますねんりんピックですが、松山市の

愛媛県総合運動公園での総合開会式に教育長が出席される予定です。当市は

ラグビーフットボールと健康マージャンの２競技の開催地となっておりま

す。以上でございます。 

 

生涯学習課所管の生涯学習・人権教育に関し、資料に基づき事務報告す

る。それでは、主なものについてご説明いたします。 

議案書の３ページをご覧ください。 

８/28 人権教育協議会の就学前・学校教育部研修会をしこちゅ～ホール

で行い、590名の参加がございました。 

８/30 市人権教育協議会の社会教育部会企業等分科会を、朝日文化会館

で開催し、今後の企業啓発の推進について協議をしております。 

９/11 人権・同和教育推進者養成講座の４回目を開催しております。こ

ちらでは、人権感覚を磨くワークショップといたしまして、京都市から講師

を招いております。 

９/20 同じく、人権・同和教育推進者養成講座の５回目を開催し、この

５回目で講座が終了いたしました。306名でスタートいたしました本養成講

座ですが、221名が修了いたしました。221名の修了生を対象に、12月 18

日に修了者会を行う予定としております。 

９/25 市Ｐ連の川之江・新宮地域の隣保館学習会を川之江隣保館で開催

しております。 

９/27 愛媛県公民館研究大会が砥部町文化会館で開催予定で、16名が本

市から参加予定となっております。 

10/１ 金田町の町民運動会が金田公民館で開催されます。 

10/４ 四国中央市人権・同和教育研究大会の社会教育部会を土居化会館

で開催予定です。市Ｐ連の取り組みや、四国中央市男女共同参画推進ネット

ワーク会議ＴＯＭＯＮＩから、計２本の実践報告を予定しております。 

10/11 就学前人権・同和教育研究大会を川之江こども園で開催予定で

す。 

10/12、13 広島県において全国公民館研究集会広島県大会及び中四国地

区公民館研究集会が開催予定で、本市から 18名参加を予定しております。 

10/13 愛媛婦人大会が県民文化会館で開催される予定で、45名が参加す

る予定としております。 

10/24 東予地区の人権・同和教育研究大会が上島町で開催され、本市か

らは 91名の参加を予定しております。 

10/28 愛媛県ＰＴＡ大会が今治市のグリーンピア玉川で開催予定で、バ

ス２台を借り上げて参加する予定としております。以上でございます。 

 

文化・スポーツ振興課所管の文化振興・スポーツ振興・図書館等に関し、

資料に基づき事務報告する。 

議案書４ページをご覧ください。 

９/11 レインボープライド愛媛代表のエディさんという方を講師にお迎

えして、四国中央市文化協会の人権研修会を実施しております。会員が 33

名参加いたしました。 

９/23 四国中央ふれあい大学講座として、河井郁子さんのヴァイオリン

コンサートを開催いたしました。ヴァイオリンとピアノ、琵琶という組合せ
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山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の演奏でしたが、285名の観客が来場し皆さんに楽しんでいただいておりま

す。 

９/27、10/20、10/22 この３回に書道文化醸成事業を実施いたします。

９月 27日は新宮小中学校で福岡教育大学の服部先生をお迎えして、カレ 

ンダーの制作や書道パフォーマンスの体験を行っていただく予定になってお

ります。また、10月２日は土居中学校、22日は妻鳥小学校で実施する予定

となっております。 

９/９ 愛媛ＦＣマッチシティ四国中央市が開催され、川之江高校バトン

部がオープニングで演技を披露しております。 

９/17、18 第 19回四国中央市スポーツ少年団秋季大会が開催されており

ます。 

10/１ 第 18回市民スポーツ祭総合開会式が開催予定となっております。

市民スポーツ祭は市内の各運動施設を会場として、１月の末まで大体 30 

種類の試合が実施される予定となっております。 

続きまして、資料の５ページから７ページにつきましては、各図書館での

予定になっております。各図書館においては、おはなし会などのイベントが

予定されていますが、三島図書館においては９月 28日まで、三木謙次さん

の原画展示を行っております。三木謙次さんは本市出身のイラストレーター

で、宮部みゆきさんや畠中恵さんなどの本のカバーイラストなどを手がけて

おられる方です。たくさんの貴重な原画が展示されておりますので、開催あ

と僅かではございますが、ぜひご覧いただけたらと思います。 

10/５ ニュージーランドからの高校生が川之江の城山を見学する予定で

す。これに対して、歴史考古博物館の学芸員が説明をする予定になっており

ます。 

本日お手元にチラシをお配りしているのですが、10月 24日から１月７日

までの間、四国中央市発掘調査速報展というのを開催する予定となっており

ます。期間中は愛媛大学の柴田教授をお迎えしての講演会のほか、ＶＲ体験

や土器洗い体験など、親子で楽しめるイベントも開催予定としております。 

暁雨館におきましては、９月 26日に、新居浜商業高校が人権研修に来館

されるほか、９月 29日金曜日には、観月祭を実施予定となっておりまし

て、お茶会やクラリネットアンサンブルの演奏会などが予定されておりま

す。以上になります。 

 

 学校教育に関し、資料に基づき事務報告する。 

 議案書９ページをご覧ください。 

９/１ 小中学校 26校の始業式を行っております。 

９/17 先程もありましたが、中学校そして新宮小中学校の運動会が開催

されております。晴天のなか行われました。大変お世話になりました。 

９/21 市小学校の教科等研究会が行われております。金生第一、金生第

二、三島、小富士、土居小学校で開催されております。こちらのほうもお世

話になりました。 

９/26 市中学校新人体育大会陸上の部が伊予三島運動公園で開催されて

おります。 

10/３～５ 市内の中学校の新人体育大会が各会場で開催されます。  

10/４ 小学校の陸上記録会が開催される予定となっております。中学校 

の新人体育大会と重なってはおりますけれども、競技自体の重なりはありま

せんので実施されるようになっております。 
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石川学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そして、そこには記載はしておりませんが、今年度は各地域で秋祭りが通

常どおり開催されると聞いております。川之江・土居地域の 10月 15日は週

休日と重なっておりますので、臨時休業日とはなりませんが、寒川地域以外

の三島地域におきましては、10月 23日月曜日が地方祭による臨時休業日と

なる予定です。寒川小学校につきましては、23日月曜日は３時間給食なし

で下校ということになっております。 

少年育成センターにおきましては、９月８日に川之江地区支部長会、そし

て東予地方青少年対策班会議、愛媛県少年補導委員研修大会等の各会が開催

されております。 

10/６ 青少年健全育成講演会が開催されることになっております。四国

中央市の子供を育てる市民会議による健全育成講演会となっております。

「42年間の指導者人生」と題して元松山商業高等学校野球部監督の澤田勝

彦氏をお迎えして講演をいただくこととなっております。10月につきまし

ては、そこにもありますが、各地域の祭りの補導を実施することとなってお

ります。以上でございます。 

 

学校政策に関し、資料に基づき事務報告する。 

議案書９ページにお戻りください。 

議案書に入る前に、前回の定例会の後、８月 26日にデジタル・シティズ

ンシップの全国的な研修会、「リアルゼミ四国中央」がしこちゅ～ホールで

開催されました。当市からも４名の先生の事例発表をいただき、内容の濃い

非常に充実した研修会となりました。 

それを受けまして、９/５、６ 当市のデジタルシティズンシップコーデ

ィネーター今度先生にご来市いただきまして、中之庄小学校と川之江小学校

で授業支援をしていただいております。 

９/21 松山大学の檀副学長と保田音萌さんに御来市いただき、新宮の魅

力を全国に発信しようというテーマで、新宮小中学校で連携授業をしており

ます。 

９/22 小中学校情報化推進委員会で、今回はＧｏｏｇｌｅから講師をお

招きし、心理的安定性をテーマにご講演をいただきました。 

９/23 高知のザ クラウンパレス新阪急高知で、東北大学の堀田教授、

信州大学佐藤先生、山梨大学の三井先生の豪華講師陣をお招きして、Ｇｏｏ

ｇｌｅの全国キャラバンが開催されました。その中で当市の事例も発表させ

ていただきましたが、会場からは大変好評をいただいております。 

９/29 文部科学省のリーディングＤＸスクール事業に参画している自治

体が、公開授業をこの秋にするところが多くございます。松山市の姫原小学

校の公開授業を視察に参ります。あわせて、愛知県の春日井市立高森台中学

校、非常に全国的にも有名な中学校でございますが、当市の教員５名を派遣

いたします。 

10/10 当市とも非常に交流の深い埼玉県久喜市の公開授業にオンライン

で参加する予定にしております。 

10/12 奈良県奈良市の鶴舞小学校へ視察訪問に４名で伺います。 

10/13～14 「教育セミナーおかやま」が開催されますので、受講する予

定にしております。                        

10/17 新宮小中学校の来年度の募集に向けての公開授業を予定しており

ます。 

10/19 徳島大学の連携事業を予定しております。 
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鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

 

東教育長 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

東教育長 

 

石川卓委員 

 

 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

石川卓委員 

 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

宮下教育総務課長 

 

 

東教育長 

 

 

 

10/21 新宮小中学校の入学転学説明会を予定しております。お手元に別

紙の資料として、来年度の募集に向けて、新宮小中学校のパンフレットを改

めましたので、ご覧いただければと思います。 

11月になりますが、後ほど教育総務課のほうからご報告があると思いま

すが、教育委員会の研修で今回はＧｏｏｇｌｅの渋谷オフィスと、甲府市の

ＩＣＴ教育をご視察いただければと思っております。私からは以上でござい

ます。 

 

只今の報告について、質問がないか問う。 

 

特になし。 

 

議 事 

 本日の議案は３件となっております。 

議案第 41号「四国中央市教育委員会取組方針の策定について」を上程

し、議案の説明を求める。 

 

議案第 41号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 41号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

先程ご説明いただいた３ページの基本方針１推進施策４ですが、大綱の５

ページでは１・２・３は同じ文言になっていますが、４番目は大綱では「Ｅ

ＳＤ（持続可能な開発のための教育）の推進」となっていますが、取組方針

では「特別支援教育の推進」という文言に変わっていますが、内容は一緒と

いうことでしょうか。 

 

大綱では、ご指摘のとおり「ＥＳＤ（持続可能な開発のための教育）の推

進」といれております。ＥＳＤにつきましては、学校教育の中で既に実践を

していただいております。必ずしもイコールではないのですが、取組方針で

は「特別支援教育の推進」を重点項目としてあげさせていただいておりま

す。以上でございます。 

 

他の部門のところだと大綱の文言と今回の取組方針が基本的に一致してい

るのですが、この箇所は若干深堀りしたかたちになっていて、必ずしも一致

しないといけないということではなくて、より分かりやすいように細分化を

したという理解でよろしいでしょうか。 

 

そのとおりでございます。 

 

整合は必要ですが、必ずしもイコールというかたちでなく、できるだけ合

わせるという方向で作成しています。 

 

学校教育の推進では、目指す姿の中に最後に「インクルーシブ教育を推進

し、」というのをあげておりますので、それに関わる直接的な項目としては

あがっていなかったので、その目指す姿のインクルーシブ教育がここで重点

的に施策としてあがったと考えていただいたら良いかと思います。 
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宮下教育総務課長 

 

 

 

 

石川卓委員 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

東教育長 

 

石川卓委員 

 

石川学校教育課長 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

石川卓委員 

 

石川学校教育課長 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

東教育長 

「ＥＳＤ（持続可能な開発のための教育）の推進」については、すでに実

践中ということではありますが、大綱との整合性を取るために、４番目の項

目として追加し、５番目に「特別支援教育の推進」をあげさせていただいた

ほうが、わかりやすいかと思います。 

 

そう思います。 

 

他に、意見質問等がないか問う。 

 

 特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 41号「四国中央市教育委員会取組方針につい

て」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 42号「四国中央市教育支援センター要綱の一部を改正す

る告示について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 42号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 42号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

「あおぞら」の利用者の見込みはある程度把握しているのでしょうか。 

 

利用者については予想出来ません。もしかしたら最初のうちはゼロかもし

れませんが、ほかのところに行っている子ども達が、より近いということ、

または場所、指導員等のことを考えて、そちらで生活をしたいということに

なれば増えてくるかと思いますが、今のところは読めません。 

 

これについては先程もお話ししましたように一般質問でもでておりまし

て、そこで回答しておりますので、そこで説明させていただきます。 

 

既存施設は現在どのくらいの方がいらっしゃるのでしょうか。 

 

７月時点ですが、「キトリ」は 10名、「ユーミールーム」は９名、「はぁと

ふるＤоＩ」は６名、合計 25名が在籍しております。 

 

他に、意見質問等がないか問う。 

 

 特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 42号「四国中央市教育支援センター要綱の一

部を改正する告示について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 43号「四国中央市教育支援委員会委員の委嘱について」

を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 43号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 43号の説明に、意見質問等ないか問う。 
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全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

高橋教育指導部長 

合田教育管理部長 

 

高橋教育指導部長 

 

東教育長 

 

石川卓委員 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

東教育長 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 43号「四国中央市教育支援委員会委員の委嘱

について」の原案を可決する旨宣する。 

 

その他 

 

令和５年第３回四国中央市議会質問及び答弁要旨について（報告） 

 

 

令和５年度一般会計９月補正予算について（概要説明） 

 

只今の報告等について、意見質問等ないか問う。 

 

飛鷹議員の質問の学校給食の関係ですが、当市では一律に補助しておりま

すが、他県・他市で例えばそのランクを設けてというか、金額的なもので裕

福な家庭からは徴収するというようなランク分けをしているような制度はな

いということでしょうか。 

 

無償化にあたりまして、物価高騰対応の国の交付金活用範囲が４月に示さ

れまして、すぐに議会のほうから要望書がでてすぐに専決予算しようという

運びになりまして、その期間、所得制限を設けるという議論は全くでてきま

せんでした。他市についても物価高騰の補助金を活用して無償化や値上げ分

支援の対応などをしている自治体は多いですが、所得制限によってというよ

うな事例は聞いておりません。低所得の世帯については、元々就学援助とい

う制度がございまして、約１割弱の世帯については、この就学援助にて従前

より給食費は実質無償という制度もございましたので、今回の物価高という

のは、広くすべての子育て世帯に影響があり、少子化対策という面では広く

子育て世帯の可処分所得を増やしてという政策が求められるとも言われてお

りますので、今回のようなかたちで適切かと考えております。以上です。 

 

他に、意見質問等がないか問う。 

 

特になし。 

 

以上で本日の日程はすべて終了しました。 

次回定例会の招集を願う発言。 

 

次回、教育委員会第 10 回定例会を令和５年 10 月 24 日（火曜日）午後１

時 30分から、四国中央市庁４階 401会議室に招集する。  

 

閉 会 

 午後３時 51分、閉会を宣する。 

 

 以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。 
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教育委員会会議録署名人 

 

 

 

  

 四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

 

 

              会議録作成者 教育総務課  

 

 

 

 

 

 


